

Schnecken_01

Erstelle eine hyperrealistische und skurrile Szene im Stil eines dynamischen 3D-Animationsfilms. Eine Person, basierend auf Foto, steht im Garten und hat eine Schnecke zertreten. Die Person hebt diesen Fuß und schaut etwas angewidert. Die zertretene Schnecke schaut ebenfalls schockiert. Im Hintergrund sieht man noch viel mehr Schnecken, die ebenfalls schockiert gucken. Die Person trägt lässige oder sportliche Kleidung, an den Füßen Birkenstocks und ihr Gesicht ist irgendwo zwischen Schock und Ekel.